
Cari amici 

Il problema è più grande di quello che voi pensiate: 

 Se aggiungete alla generale cattiva coscienza,alla colonizzazione totale con rare eccezioni di tutta la sanità 
pubblica  l’ignoranza degli odontoiatri dei problemi legati all’occlusione nel momento che tutta la medicina 
tende alla ‘specialità’ quindi alla follia come potete pensare di risolvere i vostri problemi avvalendosi di 
chi?per che? 

Ci vuole cultura e passione questo non si ottiene per decreto legge.  
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